



やまな

袋井市立山名小学校
学校だより No.8
令和2年7月22日発行

1年生が植えた朝顔が赤や紫色の花を咲かせています。1学期も残り2週間程となりました。充実した夏休みや2学期を迎えることができるように、全職員で力を合わせて学習や生活のまとめに取り組んでまいります。御理解・御協力の程、よろしくお願いいたします。

【タブレット端末を活用した授業】

本校では、昨年10月よりタブレット端末145台が導入され、その使用が進んでいます。主に「ロイロノート」のアプリケーションを活用して、「ヤフーキッズ」等のwebにつなげて調べ活動をしたり、課題について考えたことを提出箱に投稿し互いの考えを共有したりしています。

3年生の国語科「仕事のくふう、見つけたよ」の学習では、興味がある仕事について、その工夫を調べていました。4年生の国語科「新聞を作ろう アンケート・調査のしかた」の学習では、新聞の話題に関係のある写真を撮影して、提出箱に投稿していました。



3年生「仕事のくふう、見つけたよ」



4年生「新聞をつくろう アンケート・調査のしかた」

その他の学級でも、図工科で互いの作品を見合う鑑賞の学習で、友達の仕事のよいところを見つけて提出箱に投稿したり、道徳の授業で投稿した考えを一覧にしたものから自分の考えをより深めたりする等、様々な活用が進んでいます。

また、6月から3年生以上の御家庭において、週末に「ロイロノート」のアプリケーションで担任との双方校の通信をお願いしました。児童から「楽しかった。」「面白かった。」「互いに問題を出し合いたい。」等の感想を聞くことができました。一方、保護者の方から、「意欲的に取り組めた。」「学校とのつながりがとれてよい。」等の御感想を伺いました。また、「一人で行うのは難しそう。」「説明を明確にしてほしい。」という御意見を伺いました。今後、さらにタブレットの使用を充実させ、児童が主体的に学習に向かうとともに、考えを深めていくことができるように努めていきます。

【校内音楽発表会実施について】

昨年度で袋井・森地区の音楽発表会が終了し、ステージで歌声を披露する場がなくなっていました。そこで、発声技術の向上とともにハーモニーの感覚を味わわせていきたいと考え、校内音楽発表会を行うこととしました。新型コロナウイルス感染予防のため、ペア学年ごとに昼休みに体育館で実施します。現時点では、保護者の方にも参観していただきたいと考えています。保護者証持参のうえ、マスク着用でお願いいたします。また、映像の公開も検討しています。

○校内音楽発表会の日程

・1、6年 9月4日（金）

- ・ 3、4年 9月8日(火)
- ・ 2、5年 9月9日(水)

※昼休みは、12:40~13:08です。発表の順番は未定です。

【学校支援部会】



本校の学校支援部会は、「山名交通安全会」と「スクールガードボランティア」、「にじいろうさぎ(読み聞かせ)」、「にじいろうさぎ(図書館整理)」、「山名スタッフ」で構成されています。

「山名交通安全会」と「スクールガードボランティア」の方は、登下校の見回りをしてくださっています。そのおかげで、子どもたちが事故やけがなく過ごすことができます。

「にじいろうさぎ(図書館整理)」の方々は、図書室に足を向けたくなるように掲示を工夫したり、使いやすいように整理したりしてくださっています。現在は色とりどりの七夕飾りが目を楽しませてくれています。

「にじいろうさぎ(読み聞かせ)」の方々は、水曜日の午後1時15分からの10分間に読み聞かせをしてくださっています。1学期は残念ながら、新型コロナウイルス感染症予防のため、実施することができませんでした。今、2学期の読み聞かせに向け、準備を進めてくださっています。そこで、読み聞かせを行って良かったことを伺いました。「子どもや子どもの友達がとても喜んでくれる。」「参観会とは違った自然な日常を見ることができる。」等と教えてくださいました。また、本をどのように選ぶのかを伺いました。「市立図書館の『季節のコーナー』に置いてある本や子どもが幼稚園のころ読んでいた『こどものとも』から選ぶことがある。」と教えてくださいました。また、「高学年だから難しい本を選ばなくてはいけない等と思う必要はない、以前6年生から『自分では絵本を読むことがなくなったので、読み聞かせで絵本を読んでもらってうれしかった。』と伝えられました。」と、おっしゃっていました。

学校支援部会は、いつでも部員を募集しています。ぜひ、子どもたちのためにお力をお貸しください。



お知らせ

○皆勤賞について

これまでは、学期ごとに1日も休むことなく登校した児童に皆勤賞を渡していました。今年度は、新型コロナウイルス感染症予防のため、健康状態に合わせた登校をお願いしてきました。そこで、従来の皆勤賞での称揚は控えることとしました。御理解の程、よろしくお願いいたします。

○北駐車場について

北駐車場は、山名小学校と山梨幼稚園の両方で使うこととなっています。特に、雨天時の際には、混み合うことが予想されます。互いに譲り合いながら事故のないようお願いいたします。また、駐車場東側は民家と隣接していますので、前向き駐車をお願いします。

○6月の資源回収

資源回収の収益は、補助金を含めて183,070円でした。御協力いただき、ありがとうございました。